

FPII

Sambut HUT Bhayangkara ke 77, Binmas Polsek Tondong Tallasa: Siap Raih Juara Lomba Pos Kamling

HermanDjide - PANGKEP.FPII.OR.ID

Jun 14, 2023 - 11:43



TONDONG TALLASA- Bhabinkamtibmas Desa Malaka Polsek Tondong Tallasa Bripka Abd.Kadir,S.Psi. bersama Kanit Binmas Polsek Tondong Tallasa Aiptu Farman Duma yang mendampingi Tim Penilai Lomba Pos Sat Kamling Terbaik Tingkat Polres Pangkep dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Kanit Binmas Polsek Polsek Tondong Tallasa mengatakan bahwa lomba pos Kamling yang di lakukan ini, Insyaallah siap raih juara.

Menurutnya bahwa penilaian ini dipimpin langsung oleh Kabag Log Polres Pangkep Kopol Hajriadi,SKM.,S.H.,M.H. bersama rombongan tim penilai mengunjungi Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka Desa Malaka yang menjadi perwakilan Pos Sat Kamling Kec.Tondong Tallasa yang mengikuti Lomba Pos Sat Kamling Terbaik Tingkat Polres Pangkep.

Ketua Tim penilai bersama rombongan langsung melihat,mengamati dan menilai berbagai kriteria penilaian Lomba Pos Sat Kamling yang dimiliki Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka Desa Malaka diantaranya kriteria pengorganisasian Pos Sat Kamling,kelengkapan Pos Sat Kamling,Bentuk/kondisi Pos Sat Kamling,sarana dan inventaris Pos Sat Kamling serta perlengkapan pererangan petugas jaga Pos Sat Kamling.

Berbagai keunggulan/kelebihan yang dimiliki oleh Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka telah diapresiasi oleh Ketua Tim penilai bersama rombongan diantaranya Bentuk bangunan yang permanen,ketersedian toilet,instalasi listrik tersendiri, tempat istirahat,lonceng besar dan unik serta fasilitas pendukung lainnya yang dapat menunjang kenyamanan dan keamanan pelaksanaan tugas jaga di Pos Sat Kamling.

Selain itu Tim penilai juga menyampaikan beberapa kekurangan yang harus dibenahi dan dilengkapi pada Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka Desa Malaka diantaranya perlunya struktur organisasi Pos Sat Kamling,Jadwal tugas jaga,alat pemadam kebakaran dan peta dusun.

Akhir penilaian Ketua Tim penilai bersama rombongan mengungkapkan secara umum kriteria penilaian Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka Desa Malaka menjadi salah satu kandidat pemenang lomba Pos Sat Kamling Terbaik tingkat Polres karena memiliki banyak kriteria penilaian yang ada pada Pos tersebut.Bhabinkamtibmas bersama Kanit Binmas dan Kasat Kamling beserta Linmas Desa Malaka akan terus berusaha melengkapi kekurangan yang ada dan yang paling utama kembali mengaktifkan ronda malam pada Pos Sat Kamling RK 04 Kp.Buluka demi terwujudnya Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Rombongan tim penilai meninggalkan Desa Malaka pada pukul 15.00 Wita,situasi aman dan terkendali. (Herman Djide)